

NGO

Tingkatkan Sinergitas TNI-Polri Olahraga bersama Kodim 1005/Barito Kuala Dan Polres Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.NGO.WEB.ID

May 23, 2023 - 17:27



BARITO KUALA- Kegiatan Olahraga Bersama Personel Kodim 1005/Barito Kuala dan Personel Polres Barito Kuala bertempat di Lapangan 5 DESEMBER Kel. Marabahan Kota, Kecamatan Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Selasa(23/05/2023)



Kebersamaan antara institusi TNI-Polri tidak bisa dipisahkan mengingat tugas pokok TNI adalah untuk menegakkan kedaulatan Negara, mempertahankan keutuhan NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 sedangkan tugas pokok Polri yaitu memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, menegakkan hukum dan memberikan perlindungan, pengayom serta pelayanan kepada masyarakat, Untuk menjalin kekompakan dan kebersamaan TNI-Polri dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P bersama AKBP Diaz Sasongko S.I.K M.H memberikan instruksi keajarannya untuk melaksanakan Silaturahmi dan kebersamaan dalam bentuk kegiatan olah raga bersama di lapangan bertempat di Lapangan 5 DESEMBER. Olahraga bersama ini dilaksanakan untuk mewujudkan Sinergitas TNI-Polri dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Kegiatan Olahraga bersama ini bertujuan untuk meningkatkan kekompakan dan kekeluargaan TNI-Polri khususnya Kodim 1005/Barito Kuala dan Polres Barito Kuala beserta jajarannya, sehingga lebih bersinergi dalam menjalankan tugas Negara dan dalam setiap kegiatan apapun.

Hadir dalam kegiatan ini antara lain Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Pjs.

Kasdim 1005/Barito Kuala Mayor Arm Asep Suharsono
Wakapolres Barito Kuala Kopol Letjon Simanjorang,SH. Para Kabag dan
Perwira Staf Polres Barito Kuala, Para Danramil/Plh, dan Perwira Staf Kodim
1005/Barito Kuala, Para Kapolsek jajaran Polres Barito Kuala, Personel Bintara,
Tamtama dan PNS Kodim 1005/Barito Kuala, Personel Polres Barito Kuala

Adapun Rangkaian kegiatan Apel pagi gabungan, Senam bersama, Jalan sehat
bersama sekaligus pembagian makanan ke masyarakat Marabahan, Ekspedisi
pertandingan Sepakbola Kodim 1005/Barito Kuala VS Polres Barito
Kuala.(PENDIM 1005)